

Kegiatan Jum'at curhat Polsek Sukaresmi, Kapolsek dan warga masyarakat saling berinteraksi dalam menciptakan situasi Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.SPORC.ID

Jul 28, 2023 - 13:46



Polres Cianjur - Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono, mengadakan kegiatan rutin di hari Jum'at yang dinamai Jum'at Curhat bersama masyarakat di wilayahnya. Kegiatan ini diadakan di Kp. Bakom, Desa Cikancana, Kecamatan Sukaresmi, Kabupaten Cianjur. Jum'at (28/07/2023)

Kegiatan tersebut bertujuan untuk menerima saran, pengaduan, dan masukan dari masyarakat terkait Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat). Dalam acara tersebut, Kapolsek Sukaresmi bersama Kanit Binmas, AIPTU Hamdani Selamat, menyempatkan waktu untuk mendengarkan keluhan, aspirasi,

dan masalah yang dihadapi masyarakat sekitar.

Para tokoh agama, masyarakat, pemuda, dan warga diundang untuk berpartisipasi dalam kegiatan ini. Dalam suasana yang akrab dan santai, masyarakat dapat berbagi pengalaman, menyampaikan keluhan terkait Kamtibmas, serta memberikan masukan terhadap pelayanan polisi dan penegakan hukum di wilayah Polsek Sukaresmi.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono berharap melalui kegiatan Jum'at Curhat ini, diharapkan masyarakat mendapatkan kesempatan untuk berdialog langsung dengan Kapolsek Sukaresmi dan anggota kepolisian yang hadir. Hal ini merupakan langkah yang penting dalam membangun hubungan yang harmonis dan mempererat sinergi antara kepolisian dengan masyarakat.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono menyampaikan pesan-pesan penting terkait Kamtibmas dan penegakan hukum kepada masyarakat. Ia juga mengajak masyarakat untuk aktif berperan serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Hasil dari kegiatan Jum'at Curhat ini adalah adanya saluran komunikasi yang terbuka antara kepolisian dan masyarakat. Pengaduan dan masukan yang diterima oleh Kapolsek Sukaresmi akan menjadi bahan evaluasi dan akan diupayakan penyelesaiannya secara optimal.

Kapolsek Sukaresmi mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut serta dalam kegiatan ini. Ia berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilaksanakan sebagai bentuk komitmen kepolisian dalam membangun kepercayaan, harmoni, dan keselarasan dengan masyarakat. Dengan adanya sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, tertib, dan damai di wilayah Polsek Sukaresmi dan sekitarnya.